

Festival Mundial de Bodypainting: el arte sobre el cuerpo



La Habana, 3 julio (RHC)- En el Festival Mundial de Bodypainting que se desarrolla junto al lago Woerthersee, Austria desde el primero de julio hasta este domingo, participan más de 300 artistas de 45 países haciendo arte sobre el cuerpo en modalidades como aerógrafo, cepillo y esponja, y efectos especiales.

Este encuentro, que permite visualizar a nivel internacional una modalidad artística que continúa siendo poco conocida y promovida, incluye exposiciones y fiestas donde se baila con trajes espectaculares y cuerpos pintados.

Quienes visitan este espacio del sur de Austria tienen la posibilidad de ser testigos de todo el proceso de diseño y pintura de los cuerpos.

A la vez, pueden disfrutar de la presentación de grandes bandas de música, funciones callejeras, presentaciones de teatro, instalaciones, y del quehacer de DJ internacionales.

Los visitantes pueden obtener una mirada de cerca en todo el proceso de diseño y pintura en el evento que también incluye grandes bandas, funcionamiento de la calle, los actos de teatro, arte de la instalación y de DJ internacionales.

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/98906-festival-mundial-de-bodypainting-el-arte-sobre-el-cuerpo>



Radio Habana Cuba